



05.10.2016 - 11:00 Uhr

## Toyota est désormais « Premium Partner » de Swiss Olympic

Safenwil (ots) -

Toyota AG et Swiss Olympic travaillent désormais ensemble. Le constructeur automobile et l'association faîtière du sport suisse ont convenu d'un partenariat jusqu'en 2020.

Après l'annonce en mars 2015 d'un partenariat entre Toyota Motor Corporation et le Comité international olympique (IOC), Toyota AG s'engage désormais au niveau national comme « Premium Partner » chez Swiss Olympic. La coopération au plus haut niveau démarrera en janvier 2017 et se terminera a priori en 2020.

Christian Künstler, directeur Marketing & Sales de Toyota AG, est fier de cet accord : « Nous sommes convaincus que Swiss Olympic va parfaitement bien avec la marque Toyota. Le sport réunit les gens et exige, outre le respect et le travail d'équipe, la quête de l'amélioration permanente. Notre philosophie d'entreprise, le Toyota Way, comprend précisément ces valeurs pour nous guider dans notre activité quotidienne. »

Chez Swiss Olympic, on est également heureux de l'engagement de Toyota : « Nous sommes contents de ce partenariat. Toyota est le constructeur leader de véhicules avec propulsion hybride. Les voitures sobres vont de pair avec la philosophie durable que Swiss Olympic poursuit à tous les niveaux », dit Gian-Carlo Schmid, responsable sponsoring chez Swiss Olympic.

Toyota AG remplace ainsi l'ancien partenaire de véhicules, amag. Les premiers véhicules seront livrés en janvier 2017.

Contact:

Andrea Auer, attachée de presse  
Tél. : +41 62 788 86 14  
E-mail : andrea.auer@toyota.ch

Plus d'infos à propos de Toyota :  
[www.toyota.ch](http://www.toyota.ch)  
[www.toyota-media.ch](http://www.toyota-media.ch)  
[www.facebook.com/toyotaswitzerland](https://www.facebook.com/toyotaswitzerland)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006708/100793852> abgerufen werden.